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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Einnahmen bei Stadt und Land wurden bisher durch die rechtswidrigen Buß- und 
Verwarngeldbescheide der Geschwindigkeitsmessanlagen erzielt? 

 
2. Welche Kosten in welcher Höhe sind bisher dabei entstanden? 

 
3. Mit welchen weiteren Kosten rechnet der Magistrat noch? 

 
 
Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt 1. stellv. Vorsitzender Oberbrunner 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Frank Oberbrunner Andrea Herschelmann 
1. stellv. Vorsitzender  Schriftführerin 




